

balonmano EUROPEO MASCULINO

Ugalde salva un valioso punto para los "hispanos"

España fue siempre a remolque de la selección eslovena

ESLOVENIA	24
ESPAÑA	24

Eslovenia: Skof; Marguc (2), Miklavcic (2), Bombac (4, 1p), Mackovsek (2), Zvezic (6) y Gaber (2) —equipo inicial— Skok (ps), Blagotinski (1), Kavtlenik (3), Skube (1), Poteko (1), Cingesar (1), Zorman (1), Zarabec (1) y Gajic (2, 1p).
España: Pérez de Vargas; Victor Tomás (3), Maqueda (2), Guardiola (1), Morros (1), Del Arco (1) y Rivera (5, 4p) —equipo inicial— Sierka (ps), Curbiñá (1), Raúl Entreríos (3), Aginagale (6), Ugalde (1), Cañellas (2), Antonio García (1), Mindeja (1) y Dujshabaev (1).
ÁRBITRO: Gouško y Hlepkin (BLH). Expulsaron con tarjeta roja directa al jugador de Eslovenia Vid Kavtlenik (m.60) y por tres exclusiones al jugador español Gedeón Guardiola (m.60). Además excluyeron por dos minutos a Bombac, Marguc y Miklavcic por Eslovenia; y a Victor Tomás por España.
PARCIALES: 2-1, 5-2, 8-5, 10-7, 12-8 y 13-10 (Descanso) 16-13, 17-15, 18-18, 20-20, 23-21 y 24-24 (Final).



Jorge Maqueda trata de avanzar ante dos rivales eslovenos. | EFE

EFE | BRESLAVIA (POLONIA)

Un gol a falta de veintidós segundos del extremo Cristian Ugalde permitió a España rescatar un empate (24-24) ante Eslovenia, en un encuentro en el que el conjunto español, incapaz en todo momento de dotar de ritmo a su ataque, siempre fue a remolque del conjunto balcánico.

De hecho, la selección española tan sólo se puso una vez por delante en el marcador (18-19), todo un síntoma de los problemas de los de Manolo Cadenas, que al menos, tuvieron el oficio para rescatar un empate.

España ni tuvo la paciencia, ni dotó de continuidad a su ataque estático, incurriendo en continuos errores de tiro y de pase, que condenaron a los "hispanos" a situarse, apenas transcurridos once minutos, con una más que inquietante desventaja de cuatro goles (6-2) en el marcador.

Lo único positivo en el juego de los "hispanos" fue la tranquilidad que los internacionales españoles destilaron en todo momento pese al preocupante marcador, lo que hacía albergar la esperanza de

una mejoría en una segunda mitad que España encaró con una desventaja de tres goles (13-10) en el tanteador.

España no se rindió, y con enormes sufrimiento fue poco a poco, amparado en una cada vez más entonada defensa y, sobre todo, en la oportunas paradas de Gonzalo Pérez de Vargas, limando las diferencias hasta igualar la contienda (17-17) a los cuarenta y tres minutos.

Una inoportuna exclusión de Gedeón Guardiola acabó la dinámica positiva del conjunto español, que se vio abocado a tener que lidiar de nuevo con un marcador

adverso (23-21) a poco más de cinco minutos para el final del duelo.

Tiempo en el que pese a la irrupción de Joan Cañellas, autor de un gol y una magnífica asistencia a Julen Aginagale, llegó al último minuto por detrás en el marcador (24-23) y sin la posesión de balón. Una delicada situación que España solventó con un espectacular bloqueo de Gedeón Guardiola, que propició el contraataque que permitió a Cristian Ugalde establecer el definitivo empate (24-24) en el tanteador.

España disputará el último partido de la primera ronda mañana ante Suecia.

polideportivo

AJEDREZ



Setenta jugadores en el I Torneo de Doñinos. El CD Ajedrez de Salamanca continúa llevando a cabo su 'Objetivo Ajedrez, circuito para promocionar este deporte que esta vez llegó a Doñinos para disputar un torneo en el que participaron unos setenta jugadores de todas las edades.

MOTOCICLISMO

Lorenzo siente "mucho respeto" por Rossi y le tiende la mano

A dos meses del inicio del Mundial de MotoGP, el vigente campeón del mundo, Jorge Lorenzo, ha tendido la mano a su compañero de equipo, el italiano Valentino Rossi, por quien ha dicho sentir "mucho respeto", pese las tensas relaciones que mantienen ambos desde el desenlace del último campeonato. "Yo tengo la mano abierta a todos los pilotos. El respeto siempre existe, porque primero somos personas y luego deportistas que nos estamos jugando la vida. Tengo mucho respeto por Valentino y por todos los pilotos en general, sean más rápidos o más lentos. Me quiero llevar bien con todos si es posible y más con mi compañero de equipo", ha manifestado.

NBA

Ricky ayuda a poner fin a la racha de ocho derrotas de Minnesota

Ricky Rubio recuperó la inspiración encastadora y contribuyó con 18 puntos al triunfo de los Timberwolves de Minnesota (117-87) ante los Suns de Phoenix que puso fin a una racha de nueve derrotas consecutivas. El jugador de El Masnou estuvo 24 minutos en la pista del Target Center de Minneapolis y anotó 6 de 11 tiros de campo, incluido 2 de 5 triples, y acertó 4-4 desde la línea de personal. Serge Ibaka, por su parte, volvió a ser el complemento perfecto del alero Kevin Durant y el base Russell Westbrook en la victoria de los Thunder de Oklahoma City (99-74) ante los Heat de Miami. Ibaka también destacó en el juego ofensivo al aportar 19 puntos en los 33 minutos que disputó y en los que anotó 9 de 15 tiros de campo.

DUATLÓN



El Duatlón Cross de Santa Marta el 21 de febrero. Santa Marta acogerá el 21 de febrero el III Duatlón Cross que será la segunda prueba puntuable del I Circuito Provincial de Duatlón con la participación de 150 atletas. También incluye duatlón infantil, primera prueba de los juegos escolares de Diputación. | EFE

waterpolo EUROPEO MASCULINO

España sucumbe ante Grecia y tendrá que disputar el Preolímpico

El combinado nacional se estrelló contra la férrea defensa griega

ESPAÑA	2
GRECIA	6

España: Aguilar, Munárriz, López-Escribano, Roca, Molina, Minguell, Sziranyi, Espinol, Tahuti, Fernández, Mallarach (2), Echenique y López-Pinedo.
Grecia: Flegkas, Mylonakis, Dervisis, Genidounias, Fontoulis, Pontikeas, Afroudakis, Delakas, Mourikis, Kolomvos, Gounas, Vlachopoulos y Galanopoulos.
ÁRBITROS: Kun (HUN) y Margeta (ESL).
PARCIALES: 0-2, 1-1, 1-2 y 0-1.

EFE

La selección española masculina de waterpolo cayó ayer ante la de Grecia por 2-6 en los cuartos de final del Campeonato de Europa, que se juega en Belgrado y en el que ahora peleará por los puestos quinto a octavo.

El equipo de Gaby Hernández, que tendrá que jugar un Preolímpico para tratar de estar en Río 2016, no tuvo su día en ataque an-

te la portería griega y ahora tendrá que pelear por los puestos quinto a octavo del torneo continental.

Grecia se adelantó 0-2 en el primer cuarto con un doblete de Ioannis Fountoulis y ya puso tierra de por medio en el segundo con un tercer tanto de Emmanouil Mylonakis. De nada sirvieron los goles españoles de Mallarach ya que Grecia marcó otros dos.